



## SONDEO RELÁMPAGO



responde en [www.lasegunda.com](http://www.lasegunda.com)

Luego que el Presidente Boric entregara los resultados de su test de drogas ¿deben los ministros seguir su ejemplo?

- Sí, es una señal de transparencia
- No, es información privada

.....  
**Resultado encuesta anterior:** 96,4 % piensa que se debe revelar la identidad de los médicos involucrados en licencias fraudulentas. Según la Asociación de Isapres, en los últimos cinco años han presentado más de mil querellas por este fraude.